

□ Temps de lecture : 1 min.

Un jeune homme de 24 ans, regardant par la fenêtre du bus, s'écrie : « Papa, regarde, les arbres viennent vers nous ! »

Le père lève les yeux et sourit.

Un jeune couple assis à proximité rit du comportement enfantin du jeune homme.

Le garçon s'exclame de nouveau : « Regarde, papa, les nuages nous suivent ! »

Le couple ne résiste pas et dit au père du jeune homme : « Pourquoi n'emmenez-vous pas votre fils chez un bon médecin ? »

L'homme sourit et répond : « Nous en venons justement, nous venons de quitter l'hôpital. Mon fils était aveugle de naissance et aujourd'hui, pour la première fois, il peut voir ».

*Chaque personne sur la planète a une histoire. Ne la jugez pas avant de la connaître. Les vérités vous étonneront.*